

P2.92.5. Verkehrsregelungsanlagen

11152

Sicherheit an der Kreuzung Schöneegg-/Bremgartnerstrasse

Beantwortung Kleine Anfrage

Angela Gullo, Mitglied des Gemeinderates, hat am 28. Juni 2010 folgende Kleine Anfrage eingereicht:

"Fahrzeuglenkern, welche von der Schöneeggstrasse rechts in die Bremgartenstrasse abbiegen wollen, bietet sich eine unübersichtliche und äusserst gefährliche Verkehrssituation. Es kommt immer wieder zu Fastkollisionen zwischen Autos und dem BD-Bähnli, das vom Bahnhof hinauf Richtung Bremgarten fährt. Das Bähnli kann praktisch erst gesichtet werden, wenn es dem Lenker wenige Meter vor der Motorhaube entgegen fährt. Man wird zum raschen Rückwärtsfahren gezwungen. Hinten stehende oder fahrende Lenker benötigen eine gewisse Zeit um das Manöver zu verstehen und entsprechend zu reagieren. Im Sinne einer Unfallverhütung drängt sich eine Verbesserung auf. Eine kostengünstige Massnahme, wie die Installation eines Spiegels, würde vermutlich den Zweck erfüllen.

Deshalb möchte ich folgende Fragen stellen:

- *Ist die Problematik dem Stadtrat bekannt?*
- *Sind ev. bereits Vorkehrungen zur Verbesserung geplant?*
- *Wenn ja, welche?"*

Die Kleine Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Dem Stadtrat ist die Problematik bekannt. Die Bremgarten-Dietikon-Bahn (BDWM) hat im Jahr 2009 ein Projekt für die Sanierung der Bahnübergänge zwischen der Station Stoffelbach und dem Bahnhof Dietikon erarbeitet, welches öffentlich auftrag und anschliessend durch das Bundesamt für Verkehr (BAV) genehmigt wurde. Das Projekt sieht für die Verbesserung der Sicherheit bei der Einmündung Schöneeggstrasse in die Bremgartnerstrasse Warnblinker vor. Die Sanierung der Bahnübergänge zwischen der Station Stoffelbach und dem Bahnhof erfolgt voraussichtlich noch dieses Jahr.

Der Stadtrat beschliesst:

Die Kleine Anfrage wird im Sinne der Erwägungen beantwortet.

Mitteilung durch Protokollauszug an:

- alle Mitglieder des Gemeinderats;
- Sekretariat Gemeinderat;
- Stadtingenieurbüro;
- Bausekretariat;
- Tiefbauvorstand.

Sitzung vom 23. August 2010

NAMENS DES STADTRATES


Otto Müller
Stadtpräsident


Dr. Karin Hauser
Stadtschreiberin

Pe/AHo / 24.08.2010 / 0823_anfra_schönegg-bremg_sicherheit_gullo.doc

versandt am: